

Floirac, le 21 octobre 2021

Communiqué de presse

SYNDROME DE PHELAN-MCDERMID :

**LA VILLE DE FLOIRAC S'ASSOCIE A LA JOURNÉE INTERNATIONALE
DE CETTE MALADIE RARE CE VENDREDI 22 OCTOBRE 2021**

À l'occasion de la journée internationale du Syndrome de Phelan-McDermid ce vendredi 22 octobre 2021, la Ville de Floirac a souhaité témoigner de son soutien à toutes les familles et enfants affectés par cette maladie orpheline en illuminant son patrimoine communal.

Avertie il y a plusieurs mois par une employée municipale floiracaise dont l'entourage proche a été touché par cette maladie, la municipalité a souhaité sensibiliser le plus grand nombre à cette maladie rare et a décidé d'illuminer l'Hôtel de ville, le Château du Castel et les fontaines du square Joséphine Baker en vert lors de cette journée.

Le syndrome de Phelan-McDermid est une maladie génétique rare du chromosome 22, qui touche environ 2500 personnes dans le monde et qui se caractérise essentiellement par une déficience intellectuelle, une absence ou un retard de langage, des problèmes moteurs ainsi que des symptômes de type autistique. A l'occasion de la journée internationale du syndrome de Phelan-McDermid, les familles et leur entourage, et plus largement toute personne et institutions concernée de près ou de loin par le syndrome, s'associent et se mobilisent pour illuminer leurs fenêtres, leurs maisons ou leurs bâtiments en vert. La Ville s'inscrit dans cette démarche solidaire.

Contacts presse :

Louis Costenoble : 06 68 83 44 50 / l.costenoble@ville-floirac33.fr
Margaux Gréteau : 06 31 24 81 77 / ma.greteau@ville-floirac33.fr